

LOCAL | Denominación de Origen

El concurso internacional Sol de Oro reconoce la calidad de cuatro aceites de la comarca

Rincón de la Subbética, de Almazaras de la Subbética, se alza con la máxima distinción en categoría ecológica

Redacción

Jueves 1 de marzo de 2018 - 17:58



Los zumos de aceituna producidos en la comarca comienzan su particular cosecha de reconocimientos internacionales alzándose con cuatro premios en el Concurso Internacional Sol de Oro celebrado en la ciudad italiana de Verona.

En concreto, en la categoría de aceites ecológicos, *Rincón de la Subbética* de Almazaras de la Subbética, ha conseguido Sol de Oro, máxima distinción en esta categoría, mientras que *Parqueoliva Serie Oro*, también de Almazaras de la Subbética,

ha recibido una Gran Mención en la categoría de frutado ligero, en la que otra empresa amparada por la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba, en este caso Muela-Olives, S.L. también ha recibido una Gran Mención por su firma *Venta del Barón*.

Completan el cuadro de galardonados la firma prieguense *Knolive Epicure*, de Knolive Oils, S.L., que ha recibido una Gran Mención en la categoría de frutado medio.

El concurso internacional Sol de Oro, organizado por Veronafiore como un avance de Sol&Agrifood, es el concurso internacional de aceite de oliva más importante de Italia y cuya intención es promover los mejores aceites de oliva virgen extra del mundo y motivar las mejoras en la producción y la calidad.

En la presente edición, según los datos facilitados por la organización, han participado 360 muestras de diferentes variedades, de los mejores aceites de oliva virgen extra del mundo, procedentes de Italia, España, Grecia, Eslovenia, Líbano, Marruecos, Portugal, Japón y Chile.